



## Beim Rennsteiglauf mit Stöcken und Rosen im Rucksack dabei

Die ganz besondere Stimmung zum GutsMuths-Rennsteiglauf hat am Samstag auch eine Wandergruppe aus Leipzig nach Oberhof gelockt. Als „Rennsteigrosen“ absolvierten sie mit einer roten Rose im Rucksack die 17 Kilometer lange Wanderung nach Schmiedefeld, an der über 1700 Wande-

rer teilnahmen. Immerhin 928 Sportbegeisterte aus nah und fern beteiligten sich an der traditionellen Nordic-Walking-Tour ab Oberhof. Sie waren ebenfalls 17 Kilometer unterwegs, allerdings mit Stöcken etwas schneller als die Wanderer. Mehr im Sport.

Fotos (2): frankphoto.de